## 自追自德自治

暁中学校令和4年度 2年生 学年通信 第32号 令和5年 | 月23日 発行

## 新春8時 | 5分入室キャンペーン!

1月16日(月)~20日(金)まで行ったキャンペーンの結果を報告します。

16日(月)			I 7日(火)			8日(水)			19日(木)			20日(金)		
I 組	2組	3組	I 組	2組	3組	I 組	2組	3組	I 組	2組	3組	I 組	2組	3組
27	26	25	28	28	26	28	27	26	28	25	27	29	27	27

合計: | 組 | 40人, 2組 | 33人, 3組 | 3 | 人

毎日の数字をパッと見ると、35人程度のクラスで 28 人程度が入室していると言うことは、7人も遅れているじゃないか!と感じるかもしれませんが、これは欠席などによるものです。その日に登校している生徒のほとんどは8時 | 5分に入室できていたことになります。

8時 | 5分入室ができている人数が一番多かったクラスは | 組でした。 | 組は,余裕をもって登校している生徒がとても多い印象でした。時間に余裕をもって動くことは,心の余裕につながります。とてもよい心掛けだと思います。

今回のキャンペーンは、欠席人数によっても数字が変わってしまうものだったため、公平性に欠ける部分があったかもしれません。ただ、この期間中、学役委員は8時に入室し、クラスの生徒を迎え入れることができるように意識し、2年生全体が【8: | 5人室】を



暁中学校 2年1組 殿

あなた方は 学役委員会主催の 新春8:15入室キャンペーンにおいて 日々 余裕をもって登校されました よって ここに 表彰します

令和5年1月23日

令和4年度 暁中学校2年生 学役委員会

強く意識することができていたと思います。数字上で I 組が一番入室できた生徒が多かったクラスとはなりますが、2年生全体が共通の意識で動いたことが重要なことだと思います。そういう意味でもよいキャンペーンだったと感じています。

学役委員会の話し合いの中で、『意識を継続することが難しい』という話題があがることがあります。今回のキャンペーンで強くもった【8: I5入室】の意識を継続していけるように、お互いに声をかけ合って生活していきましょう。そして、暁中学校の合い言葉 『 時を守り 場を清め 礼を正す 凡事徹底 』を意識して、 I 年後に迫った 進路選択に向かっていきましょう。